



Compétition départementale de football

publié le 17/10/2024

Ce mercredi 16 octobre, les élèves volontaires de l'association sportive ont pu participer à la compétition départementale de football qui se déroulait à Lezay.

Une belle journée de convivialité et de partage durant laquelle les élèves ont pu jouer face à des équipes issues d'autres collèges : Celles sur Belle, Sauzé-Vaussais, Chef Boutonne, Melle et Lezay.

Les 3 équipes du collège Antoine de Saint Exupéry ont pris du plaisir à pratiquer collectivement. Les benjamins terminent alors 5ème du tournoi sur 7 équipes engagées. Les minimes garçons finissent également 5ème sur 6 équipes. Et enfin, un grand bravo à notre équipe féminine qui se place en première position de ce tournoi. Les filles de l'équipe sont ainsi qualifiées pour la compétition départementale.

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-brioux/sites/coll-brioux/IMG/jpg/462547033_972414031568803_639783386057978303_n-2.jpg

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-brioux/sites/coll-brioux/IMG/jpg/462542671_1061827401991100_7591380584612987251_n.jpg

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-brioux/sites/coll-brioux/IMG/jpg/462559404_1061304952170163_8819312234147335878_n.jpg

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-brioux/sites/coll-brioux/IMG/jpg/462558587_1487793951877282_320144789592919749_n.jpg

Les élèves du collège pourront prochainement participer à de nouvelles rencontres sportives avec l'UNSS.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.